

外国語指導助手 モウ・ハイフェイ先生退任あいさつ



3

月31日で外国語指導助手を退任します。わずか1年でしたが、子どもたちからたくさんの感動と喜びをもらい、もっとたくさんのこと教えていたいという気持ちになりました。また、町民の皆さんからもたくさんの愛をもらいました。皆さんのおかげで、白糠での生活は古里にいるかのように、とても幸せで充実した毎日でした。中国の日本語学科の大学生は、誰もが日中友好関係の架け橋になりたいという夢を持っています。私も学生時代に作文で同じ思いを書きました。10年後の私は白糠町のおかげでその夢の実現に向け、一歩進むことができました。帰国後は新たな道に挑戦しますが、これからも日本与中国との交流には関わっていくつもりです。そのときには、白糠のすばらしさをできる限り多くの人たちに伝えていきたいと思います。最後になりますが、町民の皆さまの幸せと、子どもたちの健やかな成長を心よりお祈り申し上げます。本当にありがとうございました。



令和4年度「どさんこ」利用実績

学びの支援ボランティア「どさんこ」は、自らの知識・技術・特技を生かし、ボランティア講師として学習の機会を提供する取り組みです。令和4年度は2月末時点で45件の利用があり、延べ560人が参加しました。

「どさんこ」は、現在26件のメニューがあります。学習会やグループ活動、団体・町内会の研修など、3人以上集まれば利用することができますので、気軽に相談してください。

令和4年度利用状況

- ・コミュニケーションゲーム（講師：平賀勝磨さん）
1件 20人
- ・そば打ち（講師：廣田達郎さん）
1件 39人
- ・ふまねっと（講師：鈴木麗子さん 西村富美子さん）
43件 501人

活動内容の一部を紹介します



白糠高等学校で実施した「いきいき交流会およびPTA研修会」では、地域の方と一緒にそば打ち体験を行い、交流を深めました。

◎「どさんこ」講師を募集しています

教育委員会では、学びの支援ボランティアとして講師をしていただける方を募集しています。

あなたの知識や技術、特技を生かしてみませんか。資格などは必要ありません。ぜひ、教育委員会社会教育課までご連絡ください。「どさんこ」を利用される方からの連絡もお待ちしています。

問合先／教育委員会社会教育課 ☎ 2-2287